



Kty Cat Créations

LE GRAPHISME - En 1979. Après une solide formation, au Lep de Corvisart, en typographie, dessin des lettres, retouche photos, calibrage de textes, histoire de l'art, dessin au fusain, peinture, mise en page, prises de vue, - notre Cathy est immédiatement embauchée chez un petit imprimeur à Paris.

Elle y travaille à la traditionnelle jusqu'en 1986 où elle entre en formation en PAO. A partir de là, c'est le libre cours à une riche expression créative tout dans l'esprit des commandes : une explosion de couleurs, des lignes épurées, un subtil équilibre des textes et des images, une finesse dans le design digne d'une dentellière des temps anciens – c'est tout cela notre « Arachné » version 2000.

Mais elle prendra le nom en tant que graphiste de Kty Cat (non pas celui d'Arachné) : un nom qui évoque sa relation compassionnelle avec les chats, les chiens, les autres animaux ... qu'elle entend protéger.

En effet, notre femme engagée dans la PA est également vice-Présidente des associations « Nos Petits Vieux et Compagnie » et « Une niche pour tous ». Elle gère également le groupe « Pour les chiens martyrs d'Espagne et tous les animaux qui souffrent ».

Kty Cat travaille actuellement en freelance à « Kty Cat créations » ; elle y propose des services de haut niveau.

Nous saluons le travail sur le site Oninao ainsi que le blog Oninao, créés en collaboration avec Kty Cat Créations.